

martes 28 de noviembre de 2023

# La Policía Local de Antequera inicia una campaña para la concienciación frente a los malos hábitos de estacionamiento indebido

El objetivo es el de acabar con los estacionamientos en doble fila o indebidos sobre las aceras, hábitos que pueden propiciar hechos peligrosos. Se desarrollarán actividades formativas en jóvenes y escolares al tiempo que agentes de la Policía Local usará la M-Cam, un dispositivo con tecnología para identificar matrículas de vehículos mal estacionados en focos de gran tránsito de vehículos en el centro.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad y Tráfico, Antonio García Mendoza, la concejal de Educación, Sara Ríos, la concejal de Juventud, Marta González, y el jefe de la Policía Local de Antequera, Francisco Alcántara, han informado de la puesta en marcha de una nueva campaña de la Policía Local con el objetivo de concienciar, formar y controlar respecto a los aparcamientos y estacionamientos indebidos de vehículos en vías públicas.

El objetivo es tratar de disminuir acciones habituales y no permitidas como los

estacionamientos en doble fila o los aparcamientos sobre la acera, actitudes que pueden desencadenar en hechos de los que pudieran derivarse situaciones de peligro, tanto para viandantes, conductores de otros vehículos o habitantes de las viviendas colindantes.

El teniente de alcalde Antonio García Mendoza ha explicado que se trata de una campaña a desarrollar durante finales del presente 2023 y a lo largo de todo el año 2024, reconociendo que en líneas generales "Antequera es una ciudad en la que hay conciencia cívica respecto a las normas de seguridad vial" y argumentando que precisamente para las excepciones a esa tendencia se pone en marcha esta iniciativa.

La concejal delegada de Juventud, Marta González, ha confirmado que se van a emprender acciones formativas a escolares y jóvenes centradas en las situaciones de peligro que puede generar o provocar un aparcamiento en un sitio indebido. Además, va a extenderse a las redes sociales del Ayuntamiento mensajes relativos a concienciar a la ciudadanía a este respecto.

Paralelamente a esta campaña informativa, el Jefe de la Policía Local ha confirmado la puesta en uso del M-Cam, un dispositivo tecnológico que usarán los agentes con la capacidad de leer las matrículas de los vehículos mal estacionados permitiendo una agilización del trámite de denuncia y favoreciendo al ciudadano al disponer de una prueba con imagen. Obviamente, se pretende que el uso de este dispositivo tenga un efecto disuasorio para que los conductores eviten los estacionamientos indebidos, favoreciendo así la seguridad de los peatones y de usuarios de otros vehículos.

